Grundschule an der Helmholtzstraße Helmholtzstraße 6 80636 München

Tel: 089 54 34 87 78 - 0 Fax: 089 54 34 87 78 -25 www.helmholtz.musin.de



München, 05. Mai 2020

Liebe Eltern

Spätestens nach der heutigen Pressekonferenz ist klar, das Lernen Zuhause wird Ihre Kinder mindestens bis zum Ende des Schuljahres weiterhin begleiten. Womöglich noch darüber hinaus.

Daher haben wir für unsere Schule an einem Konzept zur Beschulung daheim gearbeitet. Dabei wurden Jahrgangsstufenweise verschiedene Ansätze und Tools für das Lernen Zuhause evaluiert.

Wir haben resultierend auf den gewonnenen Erkenntnissen ein einheitliches Lernkonzept für unsere Schule entwickelt.

Um das Unterrichtsmaterial innerhalb der Schulgemeinschaft teilen zu können, nutzen wir in Zukunft die Lernplattform Moodle. Diese steht für die Koordination des Unterrichts zur Verfügung. Als Videokonferenzlösung werden wir künftig alle in diesem Zusammenhang Zoom oder bevorzugt Jitsi nutzen.

Um die neuen digitalen Services der Grundschule an der Helmholtzstraße nutzen zu können, gilt es im ersten Schritt den Zugang Ihres Kindes für die Lernplattform zu aktivieren.

Diese Aktivierung erfolgt über das Zusenden der Zugangsdaten über die uns von Ihnen bekannte E-Mail Adresse.

Hinweis:

Sollten Sie es nicht wünschen, dass Ihr Kind Zugangsdaten und somit Zugriff auf unsere Lernplattform erhält, so teilen Sie dies bitte der zuständigen Klassenleitung bis Freitag, 08. Mai 2020, 12 Uhr telefonisch oder per Mail mit.

Weiteres Vorgehen:

Einen Leitfaden zur Aktivierung des Zugangs und die Zugangsdaten erhalten sie per E-Mail bis 11.05.2020.

Es gilt nun, sich mit dem neuen Tool vertraut zu machen und es dann in unseren Arbeitsalltag zu integrieren. Ich bin sehr zuversichtlich, dass wir alle gemeinsam auch diese Herausforderung schaffen werden.

Ich danke allen, die an dem Projekt der Beschulung Zuhause mitwirken. Den Lehrern, den Eltern und den Schülern. Es ist toll, dass wir es in diesen ungewöhnlichen Zeiten geschafft haben den Schulbetrieb aufrecht zu erhalten.

Mit herzlichen Grüßen Ihre

Manuela Schwimmbeck

Rektorin